

El equipo de debate del Liceo Comercial de Quillota se convirtió en finalista provincial del Torneo Nacional de Debate Participativo MINEDUC 2025, una iniciativa que, tras veinte años, vuelve a reactivarse a nivel nacional con el objetivo de fortalecer las habilidades comunicacionales, ciudadanas y socioemocionales de las y los estudiantes.

Gracias a su destacado desempeño en la fase provincial, el equipo representará a la provincia de Quillota en la Gran Final Regional, que se realizará de manera presencial este miércoles 8 de octubre, entre las 9:00 y las 14:00 horas, en el Liceo Pedro de Valdivia de La Calera.

## Anuncio Patrocinado

Los equipos que competirán en esta instancia provienen de diversas provincias de la región, entre ellos el Complejo Educacional Clara Solovera de El Quisco, el Liceo Domingo Ortiz de Rozas de La Ligua, el Colegio Alonso de Ercilla de San Felipe y el Colegio Leonardo Da Vinci de Llay Llay.

La profesora Katherine Aravena, profesora y encargada del taller de debate del Liceo Comercial, destacó el valor pedagógico y formativo de esta experiencia.





## Liceo Comercial de la RedQ participará en la final regional del Torneo Nacional de Debate Participativo MINEDUC 2025

"Este torneo es una gran oportunidad para que nuestros estudiantes desarrollen habilidades comunicativas y reflexivas. Más que citar fuentes o memorizar información, se valora la capacidad de pensar críticamente, argumentar con fundamento y escuchar activamente. En un liceo técnico profesional como el nuestro, estas competencias son esenciales para su futuro laboral, donde deberán relacionarse con personas, atender público y comunicarse efectivamente", agregó la docente.

Por su parte, Mateo Vidal Espinoza, estudiante de Cuarto Medio A e integrante del equipo, expresó su entusiasmo por la experiencia.

"Me ha gustado mucho participar en este torneo. Saber que mis profesores y compañeros confiaron en mí me llena de orgullo. Practicamos varios debates de ensayo y, el día de la competencia, nos entregaron el tema solo media hora antes, lo que nos hizo pensar rápido y trabajar en equipo. Este tipo de actividades nos ayudan a desarrollar el pensamiento crítico y la capacidad de expresarnos frente a otros, algo que sin duda será útil para la vida", añadió el estudiante.

El Torneo Nacional de Debate Participativo MINEDUC 2025, organizado por el área de Convivencia para la Ciudadanía de la División de Educación General, busca abrir espacios de formación y participación para estudiantes desde séptimo básico a cuarto medio de todo el país. Su propósito es contribuir al desarrollo de habilidades personales y sociales, fortaleciendo la democracia, la convivencia pacífica y el respeto por la diversidad.

Con entusiasmo y compromiso, el equipo del Liceo Comercial de Quillota se prepara para esta nueva etapa, donde pondrá en práctica sus capacidades de análisis, argumentación y comunicación.

"Más allá del resultado, ya nos sentimos ganadores por el aprendizaje y la experiencia vivida", afirmó la profesora Aravena.

y tú, ¿qué opinas?